

コープ
三木緑が丘

コープでつながる 地域と高校

地域の中での世代を超えたつながりづくり…。
今回は第4地区での取り組みをご紹介します。

まずは、すべてできること

県環境イベントでつながった
三木北高校 環境研究部の顧問、
名生先生とコープコーペ。
「高校近くの第4地区と
何か一緒にできれば」と、
2022年6月、環境研究部の
生徒がコープ三木緑が丘での
「ウクライナ緊急募金」の
活動に参加してくれました。



発表の場として

“コロナ禍”中、環境研究部の生徒は発表の場を
求めています。そこで、8月にコープ三木緑が丘の
コミュニケーションスペースで「みんなの
SDGS学習会」を開催。



さらに10月には地域の
学童保育の子どもたちを
招き、同じテーマで楽し
んでもらいました。

協同学苑でも

夏休みに第4地区本部がある協同学苑で「親子イベント」を
開催することに。高校生を対象にスタッフを募集したところ、
三木北高校をはじめ地域の高校生が手を挙げてくれました。
企画会議では、運営や企画などのアイデアが
どんどん出て、なんと1週間で準備が完了。



お祭り当日も親子連れでにぎわう
会場を元気に盛り上げてくれました。

さらに広がる交流の場

三木北高校とのつながりが深まり、
今年1月にはコープ三木緑が丘で
「三木北高校DAY!!」を開催
することに。環境研究部の生徒が
講師となり店内のあちこちで
イベントを実施しました。



- 3F 繭から真綿を作って 染料で染めよう
- 2F スマホ講座 高校生に教わる



- 1F ワーク ミヨツバ

このよな交流が、
地域の課題解決や活性化に
つながってほしいなと思います

「世代を超えた地域のつながりづくり」への
チャレンジは、これからも続きます。

